



www.mg.co.id

Messi Kian Bertaji Bersama Miami

FORT LAUDERDALE (IM) - Lionel Messi kian melambung performanya dan belum berhenti mencetak gol bersama Inter Miami. Di laga ketiga dengan klub barunya itu saat melawan Orlando City, La Pulga ikut mencetak dua gol.

Dalam duel Derby Florida di Leagues Cup 2023 di DRV PNK Stadium, Kamis (3/8) pagi WIB, Miami menang 3-1, sekaligus mengantar tim asuhan Tata Martino melaju ke babak 16 besar. Seperti laga melawan Atlanta United, ia tak butuh waktu lama.

Pada menit ke-7, menerima umpan terobosan Robert Taylor, Messi lalu mengontrol bola dengan dada dan melepaskan tembakan voli yang menghujam gawang Orlando.

Namun tim tamu segera menyamakan skor di menit ke-17. César Araujo menuntaskan kemelut sepak pojok di depan gawang Miami dengan tembakan keras yang gagal diantisipasi dengan baik oleh kiper Miami, Drake Callender.

Messi mendapat kartu kuning pertama bersama Miami. Wasit memberi hukuman itu padanya di menit ke-21 usai menckel gelandang

Orlando, Wilder Cartagena. Pada babak kedua, Miami mendapat penalti di menit ke-51 usai bek Orlando, Antonio Carlos menarik lengan Josef Martinez di kotak terlarang. Penyerang Venezuela itu sendiri yang mengambil tembakan 12 pas dan sukses mengubahnya menjadi gol.

Miami menambah keunggulan menjadi 3-1 di menit ke-72 usai Messi mencetak gol keduanya. Crossing Taylor dari sisi kiri diterima Martinez, yang kemudian memberi umpan pendek pada La Pulga yang bergerak masuk ke kotak penalti. Dengan satu tembakan voli, Messi kembali menaklukkan kiper Pedro Gallese.

Catatan itu membuat Messi sudah mencetak lima gol dalam tiga laga bersama Miami. Sewaktu

melawan Atlanta, ia juga mencetak dua gol. Satu gol lagi tercipta lewat tendangan bebas di injury time dalam debutnya melawan Miami.

Messi mendapat kartu kuning pertama bersama Miami. Wasit memberi hukuman itu padanya di menit ke-21 usai menckel gelandang

LIONEL MESSI
Pemain Inter Miami

Juventus Bakal Lepas Vlahovic

TURIN (IM) - Juventus ingin melepas Dusan Vlahovic ke Chelsea dengan imbalan 40 juta Euro plus Romelu Lukaku. Selain urusan taktik, Juventus juga sedang butuh dana segar. Mereka absen di kancan Eropa karena mendapat hukuman sanksi dan denda dari UEFA.

Sky Sport Italia melaporkan, Juventus yang sudah dua musim beruntun gagal meraih gelar sedang berupaya kembali ke jalur juara secepat mungkin. Itu sebabnya mereka butuh penyerang yang lebih berpengalaman seperti sosok Lukaku.

Penyerang Belgia itu sudah pernah meraih scudetto bersama Inter Milan dua musim lalu. Rasio golnya di Serie A juga lebih bagus dari Vlahovic. Saat Lukaku bisa mencetak 57 gol dari 97 laga (0,58), Vlahovic mengemas 61 gol namun dari 140 laga (0,43).

Lukaku dinilai bisa cepat nyetel dengan skema pragmatis Massimiliano Allegri di

Juventus. Ia juga diyakini akan menjadi pilihan utama, sesuatu yang disebut menjadi alasan keretakan hubungan dirinya dengan pelatih Inter, Simone Inzaghi musim lalu.

Vlahovic yang masih 23 tahun jelas memiliki harga jual yang tinggi. Juventus awalnya berencana melepas Vlahovic ke PSG seharga 80 juta Euro, dan nantinya uang itu akan dipakai menebus Lukaku seharga 40 juta Euro, namun Les Parisiens kini sudah berpaling ke nama lain seperti Goncalo Ramos dan Ousmane Dembele.

Saat ini Juventus masih menunggu apakah Chelsea mau menggaet Vlahovic seharga 40 juta Euro plus melepas Lukaku ke Turin. Transfer ini diharapkan bisa menjadi solusi terbaik untuk semua pihak, terutama Lukaku.

● vdp

DUSAN VLAHOVIC
Pemain Juventus



Trofi Emirates Cup 2023, Modal Berharga Arsenal

“Ada beberapa perbaikan. Kami memiliki menit untuk banyak pemain yang tidak memiliki banyak menit di pramusim, yang merupakan hal penting yang harus kami capai di laga ini,” ujar Mikel Arteta.

LONDON (IM) - Arsenal meraih trofi pada ajang turnamen pramusim Emirates Cup 2023, usai mengalahkan AS Monaco lewat adu penalti, yang tersaji di Emirates Stadium, Kamis (3/7) dinihari WIB. Ini menjadi modal berharga Arsenal menjelang musim baru.

Dalam laga itu tuan rumah berusaha mengambil inisiatif menyerang. Hanya saja lini belakang Monaco masih tampil solid membendung serangan dari The Gunners.

Keasyikan menyerang, AS Monaco bisa mencuri gol di menit ke-31. Mohamed Camara menyusuk dari sisi kanan. Ia melepas umpan silang yang bisa disambar menjadi gol oleh Youssouf Fofana.

Dua menit sebelum babak pertama berakhir, Arsenal bisa

mencetak gol penyama kedudukan. Eddie Nketiah menggetarkan jala Monaco memanfaatkan umpan sepak pojok.

Di babak kedua, Arsenal masih lebih dominan selepas jeda. Peluang berbahaya Meriam London peroleh di menit ke-75. Leandro Trossard punya peluang. Namun, ia lebih memilih melepas tembakan dari sudut sempit hingga bola bisa diamankan oleh Philipp Kohn.

Kedua tim gagal mencetak gol tambahan di babak kedua. Kedudukan 1-1 bertahan hingga 90 menit. Situasi ini membuat laga harus ditentukan melalui adu penalti. Pada babak tos-tosan lima penandang Arsenal bisa menjalankan tugasnya dengan baik.

Martin Odegaard, Jorginho, Kai Havertz, Fabio Vieira

dan Gabriel mencetak gol dari tendangan 12 pas untuk Arsenal. Sementara di kubu Monaco, Takumi Minamino gagal melakukan eksekusi dengan baik sebagai penandang keempat. Tembakkannya bisa dibendung oleh Aaron Ramsdale.

Arsenal memenangi laga 5-4 melalui adu penalti atau 6-5 secara keseluruhan. The Gunners berhak atas gelar juara Emirates Cup. Ini merupakan laga terakhir Arsenal sebelum mengongos musim baru. Mereka akan lebih dulu melawan Manchester City, Minggu (6/8), sebelum memulai pekan pertama Liga Inggris.

Manajer Arsenal Mikel Arteta berusaha untuk memanfaatkan laga kontra Monaco ini untuk menguji skuad yang dimiliki Meriam London. Tercatat hanya Aaron Ramsdale, Fabio Viera, dan Jakub Kiwior yang dimainkan 90 menit.

Ia juga memainkan tiga rekrutan anyarnya. Mereka adalah Jurrien Timber, Kai Havertz, dan Declan Rice. Arteta tampak cukup puas

dengan performa anak asuhannya. Ia menilai ada peningkatan performa yang terus diperlihatkan Arsenal. “Ada beberapa perbaikan. Kami memiliki menit untuk banyak pemain yang tidak memiliki banyak menit di pramusim, yang merupakan hal penting yang harus kami capai di laga ini. Kami melakukan itu dan melalui pertandingan,” ujar Arteta dikutip dari situs resmi Arsenal.

Ia juga memuji para rekrutan anyar Arsenal yang menurutnya sangat sesuai dengan kebutuhan timnya. Meski, ia merasa mereka masih tetap butuh waktu untuk benar-benar menyatu dengan skuad Arsenal. “Saya pikir para pemain baru sangat cocok, kami masih harus memperbaiki beberapa hal yang normal karena mereka berasal dari lingkungan yang berbeda, tetapi mereka terlihat bagus,” jelasnya.

Hanya saja, ada kabar kurang menggembirakan untuk Arsenal jelang bergulirnya Liga Inggris 2023/2024. Gabriel Jesus harus menepi beberapa pekan karena cedera lutut.

Ia absen saat Arsenal

menghadapi AS Monaco. “Sayangnya dia harus menjalani operasi kecil. Lututnya terasa tidak nyaman sehingga menimbulkan beberapa masalah, sehingga mereka harus mengoperasinya. Dia akan absen beberapa pekan,” ujar Arteta.

Cedera Jesus ini seperti mengulangi apa yang dialaminya pertengahan musim lalu. Dia sempat tiga bulan menepi karena menjalani pembedahan karena cedera lutut saat membela Brasil di Piala Dunia 2022.

Dia baru kembali bulan Maret dan membuat enam gol sekalipun gagal membawa Arsenal juara Liga Inggris. Absennya Jesus ini membuat Arteta harus mengandalkan Folarin Balogun dan Eddie Nketiah di posisi penyerang utama.

“Ini pukulan telak untuk kami karena dia baru kembali ke performa terbaiknya, khususnya dengan cara dia bermain saat menghadapi Barcelona dan sayangnya kami harus kehilangan dia untuk sementara waktu,” tandas Arteta. ● vit

GOLF MANDIRI INDONESIA OPEN 2023

Sarit Suwannarut Memimpin Hari Pertama

JAKARTA (IM) - Sarit Suwannarut tampil mengesankan dan memimpin di pertandingan hari pertama Mandiri Indonesia Open 2023 di Pondok Indah Golf Course, Jakarta, Kamis (3/8) dengan mencetak 64 pukulan atau 8 di bawah par. Dia mencetak dua eagle di hole 6 dan 18, lima birdie di hole 1, 4, 5, 14, dan 17, serta bogey di hole 8.

Suwannarut bersyukur bisa membuat putting yang bagus sehingga bisa memimpin di hari pertama turnamen berhadiah total US\$ 500 ribu ini. “Semuanya karena putting. Driver dan iron saya tidak begitu bekerja dengan bagus. Ada dua hole yang menjadi titik balik saya, yaitu pertama dengan mencetak eagle di hole 6 dan yang paling besar di hole 9. Drive saya kurang bagus di pukulan pertama, melenceng ke kanan, sementara approach saya gagal ke kiri sehingga harus melakukan putt sejauh 25 feet. Saya pikir itu momen-momen yang membuat saya bisa bermain seperti hari ini,” kata Suwannarut yang merupakan juara Indonesian Mas-

ters tahun lalu. Pegolf asal Thailand itu unggul satu pukulan dari Woo Hyun Kim (Korea Selatan), Doyeob Mun (Korea Selatan) dan Scott Hend (Australia) yang menempati posisi T2. Seperti Suwannarut, Kim juga mencetak eagle di hole 18.

Kim yang lolos Q-school Asian Tour pada tahun 2020 merasa puas dengan hasil yang dicapainya di pertandingan hari pertama. “Ini merupakan start yang bagus. Saya membuat birdie di hole pertama dan eagle di hole terakhir. Saya pikir pukulan ketiga saya di hole 18 sedikit terlalu panjang, tapi ternyata pantulannya lembut dan masuk ke hole,” kata Kim. Empat pegolf menyusul di posisi T9 dengan masing-masing mencetak 66 pukulan atau 6 di bawah par. Mereka adalah Ryo Hisatsune (Jepang), Richard T. Lee (Kanada), Chang Wei-lun (Taipei), dan Nitithorn Thippung (Thailand).

Elki Kow dan pegolf amatir Gabriel Hansel Hari menjadi pegolf Indonesia yang mencetak hasil terbaik, yaitu

membuat 67 pukulan atau 5 di bawah par. Mereka menempati posisi T9 bersama dengan dua pegolf Thailand, Panuphol Pitayarat dan Settee Prakongvech. “Hari ini secara keseluruhan permainan saya cukup baik. Walaupun banyak miss fairway, tapi selalu in play. Ada banyak kesempatan membuat birdie. Tantangannya adalah pin placement-nya, di mana terlalu mudah dan banyak di pojok belakang,” kata Elki yang mencetak birdie di hole 4, 6, 11, dan berturut-turut di hole 14, 15, 16, dan 17. Sayangnya dia membuat bogey di hole 7 dan hole terakhir. “Besok saya harus lebih berhati-hati dalam membuat keputusan. Harus diperhitungkan opsi-opsinya. Bisa bermain di turnamen ini saya merasa bersyukur. Hari ini saya bermain tanpa ada rasa tekanan dan berusaha untuk main happy,” lanjut Elki.

Gabriel juga merasa cukup puas dengan penampilannya hari ini. Pegolf yang tercatat sebagai mahasiswa University of Oregon ini sudah mengenal dengan baik Pondok Indah Golf Course. Bulan lalu dia menjadi juara Amateur Golf Championship 2023 di lapangan yang sama.



mandiri INDONESIA OPEN 2023
PONDOK INDAH GOLF COURSE

SANIT SUWANNARUT

“Saya sudah lumayan hafal dengan lapangan ini, hanya kondisi di Mandiri Indonesia Open 2023 ini agak sedikit berbeda dari biasanya. Biasanya rough-nya nggak begitu tebal, jadi nggak boleh miss fairway. Selain itu green-nya lumayan licin. Game plan besok akan tetap sama dengan hari ini,” jelas Gabriel.

Turnamen Indonesia Open merupakan turnamen milik Indonesia yang sudah diselenggarakan sejak tahun 1974. Namun, hingga saat ini hanya satu pegolf Indonesia yang pernah menjadi juara, yaitu Kasidi pada tahun 1989.

Pondok Indah Golf sudah sangat berpengalaman menjadi tuan rumah turnamen-turnamen internasional. Lapangan ini menjadi tuan rumah Indonesia Open pada tahun 2016, 2017, 2018, 2019, dan 2022. Tahun lalu juga menjadi tempat diselenggarakannya Simone Asia Pacific Cup, turnamen profesional ladies. Selain itu juga menjadi tuan rumah Asian Games 2018 dan satu-satunya yang pernah menjadi tuan rumah World Cup of Golf, yaitu pada tahun 1983. ● yan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com